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В Жигулёвском центре инвалидов «Союз» новый председатель - Е.П. Умылин. Евгений
Павлович много лет возглавлял школу искусств № 2 в Яблоневом Овраге. Сейчас вместе
с супругой работает в собственном центре раннего развития детей «Солнечный
дворик». Кроме того, занимается преподавательской деятельностью на добровольных
началах. В Жигулёвске его знают и уважают за энергичность, оптимизм, он как вечный
двигатель в работе, благотворительности, общественной деятельности.  Поэтому и
позвали принять активное участие в жизни «Союза», объединяющего людей с
проблемами зрения и слуха.  С такой просьбой к Умылину обратился Владимир
Николаевич Бородин – бессменный председатель общества на протяжении двух
десятков лет. Время требует нового подхода к работе общественной организации,
свежих решений от её руководителя. Коллектив «Союза» избрал нового председателя,
и все его надежды связаны с ним. Что он готов предложить? Давайте послушаем.

      

 

  

Клубы по интересам
Прежде чем рассказывать о планах, хочу отметить большие заслуги Владимира
Николаевича Бородина: в такое непростое время ему удалось сохранить организацию,
«выбить» для неё здание, регулярно собирать коллектив. Мы будем продолжать
развивать все его наработки. 
На первых собраниях, где я присутствовал в качестве председателя, члены «Союза»
высказали желание встречаться почаще и создать клубы по интересам:
спортивно-оздоровительного направления, культурно-досугового и
музыкально-литературного. Решено принимать активное участие в соревнованиях,
оздоровительных мероприятиях. Их часто проводит Дом молодёжных организаций и
Центр социального обслуживания - наши постоянные партнёры. Хотим подружиться с
администрацией стадиона «Кристалл», бассейна «Атлант» и попробовать ходить туда.
Для начала, конечно, можно заниматься в нашем помещении на ул. Приволжской, 19.
Существует много несложных техник для укрепления здоровья, например, дыхательные
упражнения. Дома ленимся, а в клубе за компанию каждый с удовольствием займётся
зарядкой. 
Общение – это главное, что нужно людям. Поэтому культурно-досуговое направление,
наверное, для всех самое любимое: «посиделки», чаепития, праздники, концерты… Я бы
хотел повысить градус активности членов нашего «Союза», чтобы они из пассивных
зрителей превратились в участников. И в этом помогут музыкальные кружки. Я
собираюсь обучать игре на музыкальных инструментах, создать маленький оркестр и
готовить небольшие музыкальные номера. Людям с проблемами зрения вполне по силам
освоить незатейливые ложки, бубен, трещётку. А желающие смогут научиться играть на
гитаре или баяне, как это сделала Маша Бородинова. Кстати, она уже выступает перед
большой аудиторией. Буквально на днях мы ездили в Тольятти на мероприятие,

 1 / 2



В «Союзе» новый председатель

Автор: Н. ЗИМИНА
15.12.2015 10:13 - 

посвящённое Международному дню белой трости, где представляли Жигулёвск.  Дуэтом
с Мариной Ивановной (моей супругой) исполнили авторские песни, а затем я (гитара) и
Маша (баян) сыграли несколько музыкальных композиций. Зрителям очень понравилось.
Это выступление можно считать первым выездным мероприятием «Союза». В
дальнейшем хотелось бы регулярно выбираться куда-нибудь всем коллективом.
Возможно, даже за пределы Жигулёвска, к примеру, на фестивали бардовской песни.
Природа, музыка, друзья - что может быть лучше? Думаю, с техническими вопросами
(транспорт, сопровождение) нам помогут социальные службы, администрация,
спонсоры, волонтёры. Главное, начать действовать и обращаться за помощью с
конкретным предложением, тогда навстречу идут охотнее. 
Ещё одна хорошая идея, не требующая для воплощения особых затрат, - это
литературная гостиная. Здесь нам готовы помочь сотрудники городской библиотечной
системы. Замысел прост: проводить тематические вечера, посвящённые конкретному
произведению, литературному направлению, творчеству поэта или писателя, вариантов
масса. Рассказ о выбранной теме может перемежаться чтением вслух, дополняться
аудиозаписями.  
Молодёжь с нетерпением ждёт начала занятий по информатике. Есть предварительная
договорённость с центром социального обслуживания: в их классе обучения
компьютерной грамотности на одну машину установят «говорящую» программу для
пользователей с проблемами зрения. Роль учителя сможет взять на себя один из наших
членов, который со всеми гаджетами на «ты».

  

Не сидите по домам
Всех наших ребят я попросил подумать и озвучить свои предложения: чем хотелось бы
заняться, куда съездить, чему научиться. В будущем их мысли послужат основой для
проектов и участия в грантах. Грантовая деятельность уже давно стала основой
развития общественных организаций, так как даёт возможность получать средства на
реализацию задумок. 
Для себя я обозначил ещё одну важную задачу – объединить усилия организаций и
служб, занимающихся делами инвалидов. Создать рабочую группу из представителей и
планировать мероприятия сообща. А то все разбились на кучки… Вот в середине ноября
мы с Мариной Ивановной организовали в «Союзе» мероприятие ко Дню слепого
человека. Нам помог центр социального обслуживания, спонсорами выступили Рашит
Хитахунов, Татьяна Степанова, «Солнечный дворик», с концертом приехали дети из
КДЦ и зольненского ДК «Нефтяник». Хмурые вначале лица потихоньку светлели,
оживлялись. Многие спрашивали: «Откуда таких хороших артистов привезли?» Не
слышали их раньше, не ожидали, что это наши, жигулёвские ребятишки так здорово
выступают. А кроме союзовцев могли и другие гости порадоваться детским талантам,
пообщаться, посмеяться, вместе чайку попить. Призываю всех: не сидите в одиночестве
по домам, приходите в «Союз». В ноябре к нам уже присоединились двое новеньких,
ждём ещё. Мой телефон для связи 8-917-121-70-91.
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